



第85号
会員者連合
行T A 美集委
発幼長編報
宮(会)広務局市仙台青葉区国分町三丁目6-12 佐正第二ビル6F
電話(022)263-7040番

『子ども・子育て支援新制度』 私立幼稚園に 十分な説明を！

会長 湧 美 嶽

河村 建夫

全国大会が、九月三日東京・ホテルオーラで「次代を担う子どものために、家族の絆に心ゆたかな子」を大会スローガンに開催されました。

河村建夫会長（衆議院議員）は開会のあいさつの中で、「来年度予算の概算要求では、児童教育だけでも五百億円を超える予算要求をしており、児童教育の振興にあらゆる視点から取り組んでいかねばならない」と述べた。

この日は内閣改造人事発表のため欠席となつた安倍晋三総理の祝辞を下村大臣自身の祝辞として「安倍総理の祝辞の中で、五歳児の義務教育化という言葉がありました。私が児童として平成三十二年を目指して、それまでに児童教育の無償化を達成していく。同時に児童・子育て支援新制度は、まだ財源が確保されていない状況ではない。児童教育の無償化を達成するためには、時間がかかる」と話した。森喜朗・元総理も出席し、「大事なことは子どもを預かることではなくて、子どもを教育することだ。社会人になるのに一番大事な教育は児童教育だ。だから教育の無償化の方向に努力している」とあいさつした。

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

地 区 活 動 報 告

平成二十六年度

登米地区 P T A 研修大会

子ども達の笑い声と
響く和太鼓の音

登米幼稚園 (P)



尾形 ゆかり

平成二十
六年七月十
三日登米市
迫体育館に
て宮城県私
立幼稚園 P T A 連合会登米地区研
修会が開催されました。

「親子で和太鼓をたたいてみよう！」をテーマに、「築館薬師太鼓奉賛会」の皆さんに来ていただき、親子対象の和太鼓ワークショップを開催していただきました。当園にお子様のお母様も在籍されていました。お祭りなどで、地元で始め大変助かりました。ありがとうございます。

築館薬師太鼓奉賛会は設立二十八年目を迎える、打ち手、スタッフ合わせて三十三名の団体です。平成八年に「宮城県知事宮城地域づくり大賞」を受賞、十七年には「地域づくり功労」など表彰され栗原市を中心に多くのイベントで活躍しています。今回ワーキョップという形で活動するのは初めてだそうですが、パネルに貼られた打ち方は、子ども

も達でもわかりやすく「ドン」「コン」「コドン」何回かきいていると頭の中に入つてくるので不思議です。

三園合同の親睦研修会ですが、

太鼓の数に限りがあるので、抽選で参加を決めた園もあるようです。

子ども達に太鼓は大人気なんですね。当日の天気は雨模様、大変蒸し暑い日でした。子ども達の体調面も考慮して、水分補給をこまめに取り、親子交互に打ち始めていきます。登米地区では、太鼓に馴れ親しんでいるお友達が多いんですね。お祭りなどで、地元で始めているお友達もいるようです。

子ども達は代表が教える「ドン

」「コン」「コドン」に合わせて、太鼓をたたき続けます。くり返し、くり返し何度も打ち続け、「ドン」「コン」「コンコ」「ドンコ」「コンコ」合わせて打てるようになつてているのであります。ほんと不思議ですね。娘は普段、できない事があると弱音をはきながら、あきらめてやめようと思します。でも瞳をかがやかせて合わせて打ち続ける娘を見て、親の私はびっくりです。どのお友達も、ギヤラリーに水分を補給しに行き、太鼓を打ち続けています。感動です。タオルが汗でびっしょりになりながら、たくさんの笑顔となりこんだり、あきてしまふ事なく、太鼓を打ち続けています。

真剣な顔を見ながら、本当にこの

研修会を開催してよかつたと思いました。

その間、薬師太鼓奉賛会の皆さ

んはノンストップ休憩なしです。

皆さんのパワーに脱帽です。最後

は奉賛会の演奏を見せていただき

ました。圧巻です。笑顔や真剣な

顔つきのお友達も、演奏の迫力で

前のめりで見ています。体育館に

響き渡る太鼓の音を堪能しました。

国際色豊かな奉賛会の皆さん、カ

ナダ、アメリカ、三名の海外の方

がいらっしゃいます。最後はハイ

タッチなどして楽しい、そして感

動の研修会を終えました。今回ご

協力いただいた薬師太鼓奉賛会の

皆様、参加していただいた、あさ

ひ幼稚園、さくら幼稚園の皆様に

この場をお借りして深く感謝と御

礼を申し上げます。

平成二十六年度
「おこづかい教育出前教室」
汐見台幼稚園 (P)

大橋 智江

本年度の

P T A 研修会



平成二十六年度
「おこづかい教育出前教室」
塩釜地区 P T A 研修会

塩釜地区 P T A 研修会
塩釜幼稚園 (P)

大橋 智江



親の鏡になるということで、今まで漠然としか考えていなかつたことに一つの道筋ができ、たいへん身の引き締まる思いがしました。おこづかい教育は遅くとも小学校低学年で始めるのが良いとされています。子どもがちようど幼稚園に通つている今、私たち親がおこづかいについての知識を得たことで、適切な時期に効果的におこづかいを与えることができるのです。子どもたちの適切なおこづかいの習慣は、しつけの一つであり、大人になった時の金銭感覚を左右する』ということでの、参加者アンケートの中にも、『これからの子育てに非常に役立つ内容であった』、『ぜひ家庭で取り組んでみたい』という声をたくさんいただきました。また、私も含めて、お母さん自身の金銭管理を見直す良いきっかけもなつたようでした。

研修会に参加し、親自身が手本を見せること、方針をしっかりと定め、家族でぶれずに子どもに接することができてみるとびっくりです。おこづかい一つですが、自分で考えさせること、失敗させて学ぶこと、ほめること、我慢をさせることを通じて子どもをしつけ、そしてその結果として、子は

ゆつたりとした時間を与えてくれたようでした。また、楽器演奏体験の時間もあり、会場は笑顔であふれ、講座と演奏会で約二時間半の研修会でしたが、有意義であつという間に過ぎた時間でした。最後に、本研修会開催にあたりご尽力いたきました皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

会員のひろば

親父として「聞く」ことの大切さ

富沢幼稚園 (P)

佐々木 幸士



「パパ」今

日仕事終わ

り。もう仕

事いかない

の?と早い

時間に自宅

に帰ると幼稚園の年中に通う次男から、かけられる言葉であります。嬉しくもあり、息子達と向き合う時間が少ない自らを考えさせられる言葉であります。

仕事柄 土日も仕事が多く、家族団欒のひと時を過ごすことが少ないのが現状です。朝だけはとにかく、家で朝食の時間に幼稚園生活や諸行事を通じての楽しかったことや先生やお友達のこと等々、三月生まれの次男で幼稚園に通う不安を感じていたことを忘れさせてくれる成長の早さを知る機会であり、今ではすっかり口の達者な次男の言葉を聞く楽しい時間であります。

先生の言葉やお友達の影響で自分が新しいことに興味を持つようになり、自分の力で解決し、達成感を得ることができる喜びを知った得意げな次男の姿は富沢幼稚園全ての皆様のおかげであります。

本当にありがとうございます。

今後も息子の気持ちに寄り添い「聞く」ことを大切に子育てに励んで参ります。

「早く」をやめよう

わかくさ幼稚園 (P)

齋藤香織



皆さんがあなたに
お子さんに
掛ける言葉

で、一番多

いものは何

ですか?私が年中の娘に言つていたのは、「早く」でした。

朝の仕度から夜眠るまで、数えきれない程に繰り返し繰り返し、早く早く!!と言つてはいる自分に気付きました。

早くして欲しいのは、私の都合のではないだろうか。時間が決まっている時でも、もっと余裕を持って始めていれば良いのではないか。そもそも、子どもは大人の様な時間の感覚が備わっていない。それなのに、なんで難題を押し付けていたのか。落ち着いて考えてみればすぐに気付く様な事なのに、終らせる事にばかり気を取られて日々を急ぎ足に過ごしていたのです。

「早く」をやめよう、何をするにも途中も楽しめる様に工夫しよう。出来た時には褒める事も忘れない様にしよう。そう意識して接する

と、娘の態度も以前とは大きく変わりました。いつも笑顔で楽しく育児をしています。とはまだ言えませんが、子どもに掛ける一番多い言葉が「やったね」に変わった

再認識

石巻カトリック幼稚園 (P)

阿部貴代



平穩にト
ラブルもな
く元気に通

園していました。

年長の娘が、

お迎えの時間になり、心配して

いた私に駆け寄る娘はいつもの笑

顔。ホッとしたのと同時に先生が

来て話始めました。

原因はとても些細な事でしたが、

先生はその些細な事を見つけだす

までに、職員同士の話合い、相談、

お迎えの時間になり、心配して

いた私に駆け寄る娘はいつもの笑

顔。ホッとしたのと同時に先生が

来て話始めました。

お迎えの時間になり、心配して

いた私に駆け寄る娘はいつもの笑